



AGENCIA TERRITORIAL DE ACCESO A LA JUSTICIA



MINISTERIO PÚBLICO
FISCAL
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN
REPÚBLICA ARGENTINA

DIRECCIÓN GENERAL DE
POLÍTICAS DE GÉNERO

HISTORIAS IMAGINADAS Y ESCRITAS POR CHICAS Y CHICOS DE 6TO GRADO DE LA ESCUELA 12

Estas historias fueron creadas por las y los estudiantes de 6to grado de la escuela 12 en el marco de las actividades que se realizan como puente a la escuela secundaria.

Las propuestas fueron coordinadas por Laura y Gustavo de la Dirección General de Políticas de Género, Trinidad y Lisandro de ATAJO (ambos programas del Ministerio Público Fiscal de la Nación) y Sergio docente el EMEM 3 quien hace ese puente tan necesario entre la primaria y la secundaria.

Para este taller tomamos algunas ideas del material de ESI para primaria. La propuesta fue, a modo de cierre de la actividad realizada que las y los estudiantes inventen historias sobre personas que desempeñen trabajos atípicos donde sus protagonistas, a pesar de atravesar algunos obstáculos, serán muy felices por poder realizar aquel oficio que más les gusta.

Para escribir estas historias las escritoras y escritores optaron entre los siguientes títulos:

- Sara, la referí**
- Juan, el vendedor de cosméticos**
- Sonia, la taxista**
- Pedro el maestro jardinero**

Las y los dejamos con las producciones... Buena lectura!!!!



Sara la referí

Un día Sara estaba embarazada y el novio le dejó. La chica estaba triste, pensaba qué iba a hacer cuando nazca el bebé, de que iba a vivir. Asique salió a buscar trabajo. Nadie quería una embarazada, le traería muchos problemas. Ella buscó y no encontró. La mujer lloraba todas la noches hasta que un día había un trabajo, pero de referí. Lo pensó y fue. Le dijeron que bueno, le pagarían bien para ayudarla.

A Sara le gustaba el trabajo. El bebé ya estaba en unas semanas y justo se acercaba un partido muy importante. Sara dijo que quería asistir al partido. Ya era de noche. A Sara le dolía la panza, el nacimiento ya se acercaba, la chica dijo que no podía, tenía un partido muy importante, le dolía pero Sara se aguantaba el dolor. Ya era de día, Sara se estaba alistando. Salió, fue se cambió el uniforme y subió. Empezó el partido y justo el equipo contrario, jugaban España y Portugal. A España no le gustaba que el árbitro sea una mujer, la mujer no querían y justo se desmayó y la llevaron al hospital y vino el novio a decir que le perdone pero Sara no quería. Justo nació su hijo, él era su luz de esperanza para trabajar y vivir. La mujer tuvo que pedir licencia para cuidar a su hijo. Los jugadores de España le pidieron disculpas por haber ofendido a la mujer, ella los perdonó y siguió siendo referí. Vivió feliz con su hijo y su trabajo. Vivieron felices. Fin.

Yazmin.

Sonia, la taxista

Un día Sonia estaba en su taxi pasando por el parque. Una chica estaba con su bebé paseando, la llamó a Sonia y le dijo si la podía llevar a su casa. Ella le dijo si podía preguntarle algo. Sonia le dijo que sí, y le preguntó por qué ella era taxista y su marido no. Porque decían que los hombres tenían que trabajar para dar de comer a sus hijos y a su mujer. Sonia se puso incómoda y le respondió que su marido había muerto en un accidente con el auto en un choque, cuando ella estaba embarazada de su hijo. Cuando llegaron a su casa le pagó y se bajó. Sonia se fue a su casa, cocinó, comió con su hijo y se fueron a dormir.

Jesica.

Sara, la referí

Sara trabaja en la cancha de San Lorenzo. Es una DT y llevó el equipo a la B y después lo llevó devuelta a la A.

Sonia, la taxista

Sonia, borracha comenzó a conducir su taxi. Sonia estaba ebria, manejaba a 180 km por hora. La policía la perseguía, Sonia confundida seguía conduciendo más rápido y chocó con un Kangoo y murió.



Sara, la referí

Había una vez, una señora llamada Sara la referí. Y ella era una chica muy bonita. Tenía un hijo y un perro. Era una familia feliz. Ella se dedicaba a árbitro y era muy buena. Ella era muy bonita y su padre era director técnico y esa es su vida.

Fin

Leonela.

Sonia, la taxista

Había una taxista con mucho éxito y conocida que ahora contaremos su historia.

Un día una mujer llamada Sonia estaba buscando trabajo.

Despertador: ring ring ring ring

Sonia: uff es hora de buscar trabajo

Compañero de piso: ¿qué decis?, si sos una mujer ¡no podes trabajar!

Mente de Sonia: ah, estos que piensan mal por las demás mujeres

Sonia: Vas a ver que conseguiré un buen trabajo.

Compañero de piso: jajajajaja

Narrador: Sonia se fue a buscar trabajo.

Puerta: Paff

Se fue a la parada de taxi.

Sonia: Hola, perdón ¿puedo trabajar aquí?

Gerente: jajajaja nuestra primer mujer. No.

Sonia: Ah por favor!

Gerente: Ahhhsssss bueno

Mente: Siiiii!

Narrador: Realizó su primer recorrido.

Cliente: Emmm ¿me lleva al Parque de la Costa?

Sonia: Bueno.

Cliente: ¿¿Qué?? Es...es....

Sonia: si, ya se, mujer.

Cliente: jajajajaja (risa silenciosa)

Mente: emmmmm ¡¿por dónde era?! Ah si, por acá

Cliente: mirá que estamos recorriendo todo el lugar

Sonia: Ya está.

Gastón.

Sara, la referí

Sara es la referí de la cancha de una plaza, le gusta mucho su trabajo, cuando trabaja muchas personas se sorprenden ya que ella es mujer, otros la felicitan y otros la discriminan.



Sonia, la taxista

Un día Sonia estaba en su taxi pasando por el parque. Una chica estaba con su bebé paseando, la llamó a Sonia y le dijo si la podía llevar a su casa. Ella le dijo si podía preguntarle algo. Sonia le dijo que sí, y le preguntó por qué ella era taxista y su marido no. Porque decían que los hombres tenían que trabajar para dar de comer a sus hijos y a su mujer. Sonia se puso incómoda y le respondió que su marido había muerto en un accidente con el auto en un choque, cuando ella estaba embarazada de su hijo. Cuando llegaron a su casa le pagó y se bajó. Sonia se fue a su casa, cocinó, comió con su hijo y se fueron a dormir.

Fin

Jesica.

Sonia, la taxista

Sonia era taxista. Muy feliz conducía todos los días muy contenta, llegaba a su casa a comer, después descansó una hora y después de descansar se fue a trabajar. Salió de su casa otra vez muy contenta y cuando estaba conduciendo el volante, un hombre le dijo a Sonia “paraaaaa mi mujer está embarazada” y Sonia le dijo “tráela así la llevamos al hospital”. Y cuando la llevaron al hospital el joven le agradeció mucho. Sonia le dijo “de nada, mi trabajo es ayudar a las personas y conducir”. Y Sonia se fue a su casa a descansar porque ya era de noche. Se fue a la cama y despertó contenta otra vez.

Sonia, la taxista

Sonia era una taxista que amaba su trabajo, solo que había personas que la criticaban porque era mujer y le decían: “eras mujer, no puedes ser taxista”. Pero a ella no le importaba, ya que amaba su trabajo.

Pedro, el maestro jardinero

Pedro una vez fue a agregar agua a sus plantas y estaba un poco seca por el sol y como el sol porque no corría aire, mucho aire y las llevaron a la sombra y aspiró mucho aire y Pedro se puso contento.

Walter.

Sonia, la taxista

Sonia era muy alegre y aventurera. Cuando caminaba miraba a los taxistas y Sonia pensaba que quería trabajar de taxista, pero Sonia no sabía conducir.

Estaba llamando a sus amigos para que le enseñen. Sonia aprendió muy rápido porque hacía todo bien. Sonia estaba conduciendo, era su primer cliente, Sonia conducía y conducía estaba muy feliz. Sonia estaba muy cansada. Sus manos estaban rojas porque Sonia apretaba el volante muy fuerte. Más tarde Sonia descansó. Se fue a dormir en su cama, estaba muy tranqui. Sonia fue a cobrar el taxi, así se queda toda la semana. Así fue que Sonia era la taxista.



Sonia, la taxista

A Sonia le gusta estar en su auto. El lunes llevó a una señora y a su hijo a la escuela 12, después hoy un señor hace parar a Sonia y le dice “¿me puede llevar al supermercado?”, ella le dice “si, lo llevo”. El hombre se baja del coche y le dice “gracias”, “de nada”, le dice Sonia.

Sara, la referí

Sara se levantó a las 10 am. Trabaja en Pontevedra. Va caminando y se enteró que es ascendida a árbitro del partido de River y Boca.

Felipe.

Sara, la referí

Sara trabaja de árbitro de lunes a viernes y los fines de semana descansa en su casa y cuando trabaja muchos la discriminan por ser mujer, pero ella es feliz con su trabajo.

Sonia, la taxista

Sonia, es una taxista muy agradecida y muy buena. A veces hace viajes largos y/o cortos. Hace uno o dos meses, y paga 30\$. Es muy pero muy buena, y por eso la gente le da propinas.

Un día le pasó algo horrible. Chocó pero ella estuvo bien. El taxi se rompió todo, pero por suerte tenía 3 taxis más guardados y así siguió llevando a la gente y teniendo propinas.

Y fin.

Lynn.

Sara, la futbolista

Su sueño era ser futbolista. Entrenaba todos los días en el club San Lorenzo. Un día miércoles se lesionó y no pudo jugar por 3 meses.

Fin.

Sonia, la taxista

Un día llevó a tres personas y estaba estacionada y llega una moto y atrás llega la policía.

Sara, la futbolista

Sara la futbolista se despertó una mañana para ir a jugar con sus amigos, los fines de semana se va a entrenar en la cancha de San Lorenzo y un sábado se lesionó y no pudo jugar más al fútbol entonces empezó a trabajar de árbitro.

Fin.

Mariana.



Sonia, la taxista

Se compró un taxi Sonia. Se sentía muy feliz con su trabajo y cuando sus jefes le dijeron que estaba despedida, ¡se enojó! Se fue a su casa, se emborrachó, se fue a su taxi borracha, chocó con un autobús. Estaba confundida. Se dio cuenta que salía fuego del taxi y dijo “¡Nooooo!”. El taxi explotó, murió.

Fin.

Nicolás.

Sonia, la taxista

Ella recoge chicos gratis y es muy buena. Ella trabaja de 8:00 a 10:00 y es soltera. Quiere tener hijo y un esposo muy lindo y su papá es taxista y su mamá es actora y su hermano es mecánico. Un día recogió un chico y le preguntó su nombre y lo mismo le pregunta ella. Quería que fuera su hombre y él quería que ella fuera su dama.

Pedro, el maestro jardinero

Pedro se levanta a las 8:00 y se va a trabajar a la escuela y llega 10:09 porque se tardaba el colectivo y está en la escuela 20 y sale a las 9:30 de la noche y se toma el colectivo 76 para irse a Liniers y vive en la manzana 1496 en el piso 2.

Arnaldo.

Sara, la referí

Sara era una persona que quería ser futbolista pero un día su mamá le dijo que ella no era un hombre para jugar al fútbol, pero un día le dijeron que ella era muy buena para jugar al fútbol, pero ella tuvo una idea para entrenar en la cancha de River, pero un día llovió y ella encontró un gusano y empezó a gritar “aaaaaaaa!”. Pero la mamá le dijo “Sara ¿por qué estás gritando?”, “Mamá es que me encontré un gusano y me da miedo”. “Sara, tengo algo que decirte: quiero que seas futbolista”

Fin.

Angélica.

Sara, la taxista

Sara la taxista iba manejando un día muy contenta. Un día le chocaron el taxi y le bardieron diciéndole “¡andá a lavar los platos!”. Ella le dijo “perdón” y siguió trabajando.

Fin.





MINISTERIO PÚBLICO
FISCAL
PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN
REPÚBLICA ARGENTINA

DIRECCIÓN GENERAL DE
POLÍTICAS DE GÉNERO

ATAJ 
AGENCIA TERRITORIAL DE ACCESO A LA JUSTICIA